
National Defence  Défense nationale 

National Defence Headquarters Quartier général de la Défense nationale 
Ottawa, Ontario Ottawa (Ontario) 
K1A 0K2 K1A 0K2 
 

 

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté 
la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées 

ou incluses par référence dans la présente et aux 

annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici 
et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indiqué(s). 

 

 

 

 

REQUEST FOR PROPOSAL 
DEMANDE DE PROPOSITION 
 
 
AMENDMENT NO.  
N° DE LA MODIFICATION  
001 
 
RETURN BIDS TO: 
RETOURNER LES SOUMISSIONS À : 
 
keti.gjomarkaj@forces.gc.ca 
 
Proposal To: National Defence Canada 
 
We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in 
right of Canada, in accordance with the terms and 
conditions set out herein, referred to herein or attached 
hereto, the goods and services listed herein and on any  
attached sheets at the price(s) set out therefore. 
 
Proposition à : Défense nationale Canada 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Title – Titre 
 
dtSearch 

Solicitation No. – No de l’invitation 
 
W8486-249604/A 

Date of Amendment – Date de modification 
 
2024-04-11 
 

Address Enquiries to: – Adresser toutes questions à : 
 
National Defence Headquarters 
101 Colonel By Drive 
Ottawa ON 
K1A 0K2 
Attn: Keti Gjomarkaj, DLP 7-1-2-1 
Keti.Gjomarkaj@forces.gc.ca 
 

Telephone No. – No de 
telephone 
 
N/A 
 

FAX No. – No de fax 
 
N/A 

Destination  
 
Please See Annex A – Destination 
Veuillez voir l'annexe A - Destination 

Solicitation Closes –  
L’invitation prend fin 
 
At: – à : 14:00 :00 
 
 
On: – le : 2024-04-29 
 
 

Delivery Required – Livraison exigée 
 
See herein. 
 

Vendor Name and Address – Raison sociale et adresse du fournisseur 
 
 
 

Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or 
print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du 
fournisseur (caractère d'imprimerie) 
 
Name – Nom ________________________ Title – Titre 
_____________________ 
 
 
Signature ___________________________ Date 
___________________________ 
 

Instructions: Municipal taxes are not applicable. Unless 

otherwise specified herein all prices quoted must include all 

applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are 

to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to 

destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services 

Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item. 

 
Instructions : Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf 

indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits 

de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens 

doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison 

compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe 
sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être 

indiqué séparément. 
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Questions / Answers 
 
Q1. The license would include one year of support and upgrades. We license these on 
a year-by-year basis. 
 
A1. Yes, this is the normal perpetual licensing arrangement that Canada uses. 
Receiving licenses keys on a year-by-year basis is acceptable if and when Canada opts 
for additional annual renewals. – if there are option years available for the maintenance 
and support then obviously that is preferable. 
 
Q2. Can you provide more details on the dtSearch Engine SDK server request? Which 
platforms specifically do you need: Windows, Linux, macOS? Is this for one application 
for a specific division of the DND or is this for multiple different applications 
 
A2. Micrososft Windows - incorporated into Army applications used on  Army Networks. 
 
Q3. I want to make sure that we should be quoting 140 dtSearch Desktop – single user 
license and not a dtSearch Network – 140 seat license for the first item. dtSearch 
Desktop and dtSearch Network are essentially priced "per seat." For 5 users and up, 
the dtSearch Network license effectively provides a bulk discount relative to the 
dtSearch Desktop pricing. The main reason to prefer dtSearch Desktop specifically for 5 
or more users in a single organization is if each end-user has *two* PCs to cover, or 
wants a separate serial number for direct technical support. 
 
A3. Yes – 140 single dtSearch desktops – these will be installed individually on different 
data terminals on different army networks. 
 
Q4. Is this for one application for a specific division of the DND or is this for multiple 
different applications? 
 
A4. Incorporated into Army applications used on Army Networks. 
_____________________________________________________________________ 
 
Questions / Réponses 
 
Q1. La licence comprendrait un an de support et de mises à niveau. Nous leur 
accordons une licence sur une base annuelle ? 
 
R1. Oui, il s’agit du contrat de licence perpétuelle normal utilisé par le Canada. Recevoir 
des clés de licence sur une base annuelle est acceptable si et quand le Canada opte 
pour des renouvellements annuels supplémentaires. – s’il existe des années d’option 
disponibles pour la maintenance et le support, cela est évidemment préférable 
 
Q2. Pouvez-vous fournir plus de détails sur la demande du serveur SDK dtSearch 
Engine ? De quelles plateformes avez-vous spécifiquement besoin : Windows, Linux, 
macOS ? S'agit-il d'une seule demande pour une division spécifique du MDN ou de 
plusieurs demandes différentes ? 
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R2. Microsoft Windows intégré aux applications de l'Armée utilisées sur les réseaux de 
l'Armée. 
 
Q3. Je veux m'assurer que nous devrions citer 140 dtSearch Desktop – Licence 
utilisateur unique et non un dtSearch Network – 140 Seat License pour le premier 
élément. dtSearch Desktop et dtSearch Network sont essentiellement facturés « par 
siège ». Pour 5 utilisateurs et plus, la licence dtSearch Network offre effectivement une 
remise globale par rapport au prix dtSearch Desktop. La principale raison de préférer 
dtSearch Desktop spécifiquement pour 5 utilisateurs ou plus dans une seule 
organisation est si chaque utilisateur final dispose de *deux* PC à couvrir, ou souhaite 
un numéro de série distinct pour une assistance technique directe. 
 
R3. Oui – 140 ordinateurs de bureau dtSearch uniques – ceux-ci seront installés 
individuellement sur différents terminaux de données sur différents réseaux militaires 
 
Q4. S'agit-il d'une seule demande pour une division spécifique du MDN ou de plusieurs 
demandes différentes ? 
 
R4. Incorporé dans les applications de l'armée utilisées sur les réseaux de l'armée


